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INFORME DE LA CAMARA DE COMERCIO 

 

Los integrantes de mi grupo y mi persona llegamos el día miércoles 19 de febrero del 
año 2025, a una conferencia en la Cámara de Comercio a las 9:00am, al llegar nos 
encontramos con más de nuestros compañeros y con una noticia. Nos informaron que 
la conferencia se aplazaba para las 11:00am de ese mismo día, algunos estuvimos 
inconformes con la mala organización pero igual no abandonamos el sitio, estuvimos 
ahí presentes hasta la hora estipulada, mientras esperábamos tuvimos la oportunidad 
de hacerle unas preguntas al Empresario Luciano Erazo, que al igual que nosotros 
recibió mala información de la llegada al auditorio, de tal manera el Sr. Luciano nos 
dialogó que ¨Los pobres son mejores personas que los ricos, que no hay que ser 
enemigo del rico si no volvernos socios de ellos, que pobre es el que quiere porque 
oportunidades las hay solo debes saber aprovecharlas¨ después de haber dialogado 
con el Sr. Luciano quedamos en una cita pendiente para el día Jueves de 5 a 7pm para 
poder debatir bastantes temas y más a gusto. 

 

 

 

 

Posteriormente se inició la conferencia, en la charla se enfatizo acerca del impacto 
cultural y económico del carnaval de negros y blancos, la semana santa y las 
festividades de fin de año. 



Comenzaron platicando acerca de la importancia del carnaval de negros y blancos 
para el desarrollo económico y cultural de pasto, también se  hablo acerca del impacto 
del cambio de senda del desfile para futuros carnavales. 

Destacaron lo siguiente "si le va bien al carnaval, le va bien a la ciudad”, enfatizando la 
importancia de su fortalecimiento para los años venideros. Tienen el proyecto de 
cambiar la senda del desfile para evitar que el desfile se vuelva monótono, más sin 
embargo la infraestructura actaul de la ciudad no lo permite   

Intervenciones destacadas 

Dr. Carlos Rojas 

"Los organizadores han hecho un trabajo excelente; este es el resultado de años de 
esfuerzo invertidos en el carnaval. Actualmente, contamos con más de 30 eventos en 
la región, los cuales siguen en crecimiento." 

Dr. Arturo Ortega 

"¿Cómo podemos saber si hemos mejorado?" 

La Cámara de Comercio, como parte de la junta directiva del carnaval, levanta 
estadísticas en tiempo real durante el evento para evaluar su impacto y evolución. 

Mauricio 

"¿Cómo enfrentan las empresas de seguridad los desafíos del carnaval?" 

Es necesario migrar hacia una evolución en la seguridad y promoción del carnaval, 
aprovechando su potencial de crecimiento. El desarrollo de Pasto debería enfocarse 
en el turismo, dado su alto potencial en este sector. 

 

Uno de los retos más grandes es la financiación de las empresas que distribuyen 
productos durante el carnaval. Aunque muchas empresas se benefician del evento, no 
siempre apoyan económicamente su desarrollo. Sin embargo, marcas nacionales e 
internacionales reconocen su potencial y buscan participar a futuro en el carnaval. 

Este año, por primera vez en la historia, el carnaval saldrá del déficit y generará 
excelentes resultados económicos. Además, se están implementando nuevas 
herramientas para fortalecer su financiación. 

El impacto económico generado beneficiará a otros sectores de la ciudad, impulsando 
su desarrollo gracias a la inversión en la festividad. 



Pasto es la única ciudad del país que podría transitar de lo profano a lo sacro en sus 
festividades, utilizando a los mismos artistas del carnaval para la Semana Santa. Esto 
permitiría ampliar el flujo turístico y fortalecer la economía local. 

Se están planeando artistas y eventos para el onomástico de la ciudad, con la 
convicción de que "si no nos unimos en este momento, esta oportunidad 
económica se desperdiciará." 

Para Supergiros, la inclusión financiera es un pilar fundamental. Como empresa al 
servicio del pueblo, este año están apostando por el sector bancario. Actualmente, 
gestionan el pago de ayudas gubernamentales y manejan los juegos de azar en 
Colombia, consolidándose como una pieza clave en la economía de la región. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=0w0Gq329pRA 

 

Aproximadamente a las 12:30 PM la conferencia dio fin y junto a mis socios de 
aprendizaje salimos de la cámara de comercio con dirección hacia la universidad, en 
el camino platicábamos acerca de lo aprendido y la admiración que sentimos hacia 
los lideres visionarios que estuvieron presentes en la conferencia y el como 
aspiramos a ser nosotros los futuros empresarios de nuestro departamento. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=0w0Gq329pRA

